



Desaire lopezobradorista a la CIRT...

*Debe la "comadre" Serranía (L12) comparecer.
¿Lo hará?*

Asumida por propios y extraños como una postura característica e insalvable del gobierno de la 4T, la animadversión del gobierno de la 4T, de su titular **Andrés Manuel López Obrador** en particular, en contra de los medios (críticos), volvió a evidenciarse en la más reciente convención de la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), celebrada al cierre de junio en Cancún, Quintana Roo, donde la tradicional presencia de autoridades federales simple y sencillamente se extrañó...

Celebrada en el marco de la conmemoración de los 100 años de la radio, el evento, que reunió a poco más de medio millar de empresarios y figuras del sector interesados en su desarrollo y la consolidación del derecho a la libre expresión en el país, careció de la presencia de autoridades federales de primer nivel que, se afirma, habían confirmado su presencia, cual fue el caso del titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, que unas horas incluso habría solicitado adelantar la inauguración de los trabajos que él encabezaría y finalmente "nunca llegó" —por lo que el gobernador **Carlos Joaquín González** debió hacerlo— y, claro, el del *etéreo* e impresentable vocero **Jesús Ramírez**, que, anunciado como orador invitado a la comida del 23 de junio, brilló por su ausencia.

Es verdad que en algún momento del cónclave que se celebraba luego de prácticamente tres años en que debió ser cancelado a causa de la pandemia, el entonces subsecretario **Rabindranath Salazar** y el comisionado del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) **Arturo Robles** asumieron, en los hechos, tal representatividad y acompañaron al presidente de la Cámara, **José Antonio García**, como, vale destacar,



lo hizo también el coordinador del oficialismo en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, que aprovechó la ocasión para externar su apoyo a diversas solicitudes presentadas por la CIRT para fomentar un diálogo directo (con el gobierno) para el mejor desarrollo de la industria. También ahí, entre otros, destacó la presencia del titular del Instituto Nacional Electoral (INE), **Lorenzo Córdova Vianello**, que dictó una conferencia magistral y, claro, la ganadora de los pasados comicios y próxima gobernadora, **Mara Lezama**.

Preocupante que ello ocurra en momentos en que los medios y sus principales protagonistas —comunicadores y/o analistas especializados— ven acentuarse críticas y señalamientos en su contra, vía redes sociales, manejadas por personeros del oficialismo, así como, en contraste, la presencia cada vez más notoria de algunos de ellos en espacios privados específicos como supuestos garantes de la ausencia de excesos o “equilibrio” en la información y/u opinión que se difunde a través de muchos de ellos...

**ASTERISCOS**

* También del lado del panismo hay quienes ya gritan “¡presidente, presidente!”, cuando llegan a eventos a los que, por

ejemplo, asiste el exlíder de la diputación *blanquiazul* en San Lázaro, **Juan Carlos Romero Hicks**, que en los últimos días participó en eventos con trabajadores sindicalizados en su natal Guanajuato, empresarios de la Canaco o en la Feria del Libro de León...

Veámonos el miércoles, con otro asunto *De naturaleza política*.

Celebrada en el marco de la conmemoración de los 100 años de la radio, el evento careció de la presencia de autoridades federales de primer nivel.
